

スポーツテストを実施しました。

全校のみなさん、おはようございます。早いもので5月も残すところ後2日になりました。先週の間テスト、結果はどうでしたか？学習の成果を出すことはできましたか？

先週は週末金曜日に全校一斉にスポーツテストを行いました。快晴の割にはそこまで気温が上がらず、幾分やりやすかったですよね。

50m走、ハンドボール投げ、握力、立ち幅跳び、長座体前屈、反復横跳び、上体起こしの全7種目。しっかり取り組むことはできましたか？2,3年生の人は昨年より成績を向上させることができましたか？保健体育担当の先生から授業等で話があったかもしれませんが、奈良県は全国平均値を下回っており、体力向上が県の教育課題になって久しいです。さて、その中において本校の成績はどうなのでしょうね。気になるところではあります。



今回の測定にあたって2,3年生の各クラスから6名（体育委員4名、有志生徒2名）、計10名が補助員として運営に参加してくれました。巡回しながら様子を見ていましたが、責任を持ってしっかり役割を果たしてくれていました。本当にありがとうございました。



最後にグラウンドで行った閉会式においてその働きを称えることができ良かったです。また全校生徒のみなさんもテキパキ動くことができ、その結果、進行がたいへんスムーズでした。このことも大きく評価したいと思います。



ただちよっぴり残念なことも・・・

当初、スポーツテスト終了後にグラウンドで閉会式を行うことは計画されていませんでした。時間的に余裕があったのと、補助員の人たちを称えたかったこともあり、行うことになりましたが、集合整列がスムーズではありませんでした。「スポーツテストで疲れていた。」「予定になかった。」理由はいくつかあると思います。しかし、この3日前に実施した避難訓練の講評でお話したように、天災はいつ起こるかわかりません。ですから、日頃いろんな機会を通じて訓練しておくことが大切です。集団行動を行う時はすべて訓練だと考えてほしいです。

教育実習スタート！

29日(月)より7名の卒業生が教育実習生として本校に戻ってきました。受け入れクラスでは月曜日の朝、担任の先生から紹介があったと思います。月曜日の1時間目、校長室で7名とお話しをする時間がありました。どの方もとても真面目に一生懸命実習を行おうと考えているのが伝わってきました。



7名のみなさんのプロフィール等については次号に掲載する予定です。乞うご期待！！もちろん、それまでに自分からいろいろ話しかけてみるのもいいですね。彼らもきっと嬉しいと思うよ。

しっかり食べて、しっかりからだを動かかし、しっかり学ぼう！！

先日、4月の給食の残食率の報告が給食センターからありました。もうビックリです。何と「1.2%」驚愕の数字です。昨年度は3%半ばから5%前後で推移していました。もちろんこれも十分スゴい！今回はそれをはるかに凌いでいます。約35年の教員生活での持論になりますが、「給食をしっかり食べる生徒集団は学校行事や学習などいろいろなことにおいて立派な成績を残す。」と考えます。最近で言うなら、3年生の修学旅行、参加した生徒は誰一人リタイアすることなく金比羅山に登りきり、カッターボートの訓練にも全員参加で練習の上、最後のレースに挑みました。3年生のみなさんは1年生の時からとにかくしっかり食べています。今は1,2年生のみなさんも毎日しっかり食べてくれています。

